



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

El 3 de febrero, Casa Patria Grande "Presidente Néstor C. Kirchner", la Agencia I+D+I y el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) presentaron el concurso de ensayos "Nuevas perspectivas de integración, cooperación y multilateralismo en América del Sur" con el objetivo de promover estrategias para la integración regional.

Del lanzamiento del concurso participaron Fernando Peirano, presidente de la Agencia Nacional de Promoción de la Investigación, el Desarrollo Tecnológico y la Innovación; Matias Capeluto, director Ejecutivo de Casa Patria Grande; Julia Goldenberg, responsable de formación e investigación de Casa Patria Grande; Pablo Vommaro, director de Investigación de CLACSO; María Cristina Perceval, representante especial para la Política Exterior Feminista y Federico Robert, coordinador de la Unidad de Servicios y Acciones Especiales de la Agencia I+D+i. También, participó a través de un video Ernesto Samper, ex presidente de Colombia y ex secretario de UNASUR.

Matías Capeluto, director ejecutivo de Casa Patria Grande, habló de la necesidad de que los procesos de integración incorporen la voz y el compromiso de los pueblos, al tiempo que destacó que "nos encontramos ante un nuevo proceso de integración con una UNASUR 2.0, donde es necesario aprender tanto de lo que salió bien como de lo que hace falta mejorar".

Por otra parte, Fernando Peirano afirmó que "ningún desafío se puede resolver a espaldas del conocimiento" y agregó: "la ciencia y la tecnología tienen que jugar a favor, ser herramientas y ser ejecutivas y este concurso nos otorga la posibilidad de construir pensando en el futuro".

Los ensayos deberán impulsar las perspectivas de la integración, la cooperación y el multilateralismo en América del Sur a través de los ejes temáticos de energía, defensa, salud, economía, infraestructura y UNASUR.

Esta convocatoria cuenta con dos categorías en las que se puede participar: Nacional, conformada exclusivamente por residentes en la República Argentina y Regional, conformada por residentes en más de un país de América del Sur, incluyendo al menos uno de la República Argentina.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Se elegirán tres trabajos ganadores en la categoría Nacional, con un premio de quinientos mil pesos argentinos (\$500.000) para cada uno y tres menciones especiales. De la categoría Regional, también se elegirán 3 trabajos ganadores, con un premio de setecientos mil pesos argentinos (\$700.000) cada uno, y tres menciones especiales.

Este tipo de concursos promueve el desarrollo regional desde la construcción de una mirada crítica y científica. Asimismo, fomenta e invita a la construcción del conocimiento con base latinoamericana.

Por ello;

Autor: Alejandro Humberto Marinao, María Eugenia Martini y José Luis Berros.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés social, cultural, educativo y académico el Concurso Regional de Ensayos "Nuevas perspectivas de integración, cooperación y multilateralismo para América del Sur" coorganizado entre la Agencia I+D+i, Casa Patria Grande y el Consejo Latinoamericano de Ciencias Sociales (CLACSO) y que tiene como objetivo promover estrategias para desarrollo regional.

Artículo 2°.- De forma.